

Kebijakan Pemasok dan Kreditur

Indorama menaruh kepercayaan pada para pemasok dan kreditur yang beroperasi secara etis untuk memasok barang-barang dan jasa.

Prinsip dan Praktik

Kami sangat percaya pada prinsip-prinsip etika dan pedoman perilaku. Kami ingin para pemasok dan kreditur kami untuk memenuhi kriteria etika bisnis yang ditetapkan, yaitu bahwa semua penempatan kerja secara bebas dipilih oleh para pekerja mereka; bahwa kondisi kerja selalu aman dan higienis; bahwa pekerja dibawah umur tidak dipekerjakan; bahwa upah yang wajar dan sebanding dengan rekan-rekan dan sedapat mungkin melebihi upah minimum dan jam kerja yang tidak berlebihan dan sesuai dengan pedoman lokal.

Kami juga berharap para pemasok dan kreditur kami untuk memastikan bahwa tidak ada perlakuan atau praktik-praktik yang kasar, kejam, atau merendahkan martabat diperbolehkan di tempat kerja. Kami menghendaki para pemasok dan kreditur kami tidak terlibat dalam melakukan penyuapan, korupsi, pemerasan atau intimidasi/penindasan.

Sebagaimana kami juga mempunyai kebijakan yang jelas mengenai pengelolaan lingkungan yang bertanggung jawab; kami mensyaratkan para pemasok dan kreditur kami untuk melakukan hal yang sama.

Kebijakan Kreditur dan Pembelian Etis

Kami membeli berbagai macam barang dan jasa yang dibutuhkan dalam operasi bisnis kami dan kami juga sangat mengandalkan banyak pemasok dan kreditur untuk

pengiriman produk kami, begitupun hubungan kerja yang baik dengan para pemasok dan kreditur kami karenanya sangat penting untuk keberhasilan bisnis kami.

Tujuan kami adalah untuk membangun hubungan yang kuat dengan para pemasok dan kreditur kami berdasarkan saling meng-hormati, mempercayai dan memahami.

Kami ingin melihat para pemasok dan kreditur kami mematuhi prinsip-prinsip bisnis yang konsisten dengan prinsip-prinsip kami sendiri dan memastikan bahwa produk-produk dan jasa mereka diproduksi dan dikirim sesuai dengan semua peraturan yang relevan dengan bisnis mereka di area dimana mereka beroperasi. Oleh karena itu kami meminta agar mereka memastikan, mengikuti dan melaksanakan prinsip-prinsip keselamatan, lingkungan, mutu produk, tenaga kerja, hak asasi manusia, social dan prinsip hukum yang berlaku sejalan dengan kebijakan kami sendiri dan untuk memastikan masalah-masalah ini secara memadai dikelola dalam perusahaan untuk setiap barang atau jasa yang dipasok kepada kami.

Kami berkomitmen untuk memperoleh dan mempertahankan barang dan jasa yang kompetitif sementara pada saat yang sama memastikan barang-barang dan jasa tersebut berasal dari sumber daya yang tidak membahayakan hak asasi manusia, keselamatan atau lingkungan. Kami ingin para pemasok dan kreditur kami untuk melakukan hal yang sama.

Kami berharap para pemasok dan kreditur kami bertujuan mencapai peningkatan yang terus menerus dalam hubungan mereka dengan kami dan berusaha untuk mencari kesamaan sebagai dasar untuk dapat bekerja sama dalam meningkatkan mutu baik atas barang maupun jasa mereka dan juga bidang-bidang lainnya untuk kepentingan bersama.

Sebagai imbalan untuk hal-hal di atas, kami akan berusaha bekerja dengan para pemasok dan kreditur kami untuk mengembangkan hubungan jangka panjang yang bermakna untuk menghasilkan manfaat bagi kedua belah pihak dan meningkatkan mutu, kinerja lingkungan dan kesinambungan barang-barang dan jasa dimana hal ini dapat dicapai untuk kepentingan kedua belah pihak. Kami juga berkomitmen untuk memberikan perlakuan yang adil dan setara pada para pemasok dan kreditur kami dan berusaha untuk mendapatkan komitmen yang sama dari mereka.